
令和５年度  第３回紀北工業高等学校 学校運営協議会 
 

○日   時   令和６年２月１４日（水） 1５:４０～ １７:２０  

○場   所   紀北工業高等学校 応接室  

 

【委   員】（敬称略） ◎委員長  ◯副委員長 

◎溝 北 好 一  同窓会長（かつらぎ町議会議員） 

○佐々木 惣太郎  小川工業取締役会長 

松 山 江津子  山田地区公民館長 

大 野 恵 章  神野々地区自治会長 

中 本 浩 精  PTA会長 

櫻 井 晴 美  橋本市国際親善協会会長 

米 阪 佳 久  米阪パイル織物（株）社長 

奥 出 和 史  橋本中央中学校長 

木 下 豪 人  橋本市教育委員会 

神 藤 恭 光  本校学校長 

 

【次 第】 

1.開 会 

溝北会長開会あいさつ 

2.各部より本年度の活動報告について 

・教務部長     教育課程の見直し/３観点評価/課題研究で企業連携（小川工業㈱） 

・生徒指導部長  現在の指導件数/自転車ヘルメット着用/単車免許取得/薬物乱用 

・進路指導部長  ３年生進路状況と分析/公務員と企業の給料差 

・特別活動部長  学校行事/部活動加入状況/全国大会出場（ウエイトリフティング部、水泳、なぎなた、少林寺） 

 

3.来年度の学校運営について 

 本年度、教育課程の見直しを行い、来年度から企業連携を深め実行に移していく。 

 また、課題研究を中心に生徒たちが主体的に多様な学びの実現にむけ取り組みを進めていく。 

   

4.協議及び意見交換 

 ・学校評価アンケートについて 

⇒保護者・生徒・教職員のアンケート結果より、全職員で現状を認識し、特に評価が低いところは、今後重

点目標とし、評価アップをめざす。 

⇒生徒アンケートより、洋式トイレ設置についての意見が多く、引き続き設置に向け取り組む。 

・学校運営協議委員による面接指導について 

⇒いろんな分野の視点から面接指導がなされ、有意義な取り組みとなる。次年度もお願いしたい。 

 

5.閉 会 

佐々木副会長閉会あいさつ 

 

【資  料  等】  

① 進路状況一覧 

② 卒業生各種表彰一覧 

③ 学校評価アンケート【保護者・生徒・教職員】（結果） 

④ マンスリータイムズ R5.4月～R6.1月号 

⑤ 運営協議会委員による面接計画表 

⑥ R6年度きのくにコミュニティスクール推進フォーラム開催要項 

⑦ 今後の橋本・伊都・那賀地域の生徒数推移表 

 

 


